

ÄA R09.1

Antragssteller*in: Uwe Schnabel

Änderung

Streichung von: und erfolgen im Plenum

Begründung

Die vorgeschlagene Änderung der Regelsammlung bezieht sich auf die Wahlperiode. Die getrennten Wahlen habe ich bisher eher als zeitsparend erlebt, als wenn alle Personen im Plenum gewählt werden müssten. Einerseits sind die Personen in den jeweiligen Wahlgruppen (https://www.attac.de/fileadmin/user_upload/bundesebene/attac-strukturen/231029_Regelsammlung.pdf: 3.2.2. - 3.2.4.) eher bekannt als im gesamten Plenum. Auch Rückfragen sind leichter möglich. Außerdem ist es schon rein logisch zeitsparender, wenn alle nur über einen Teil der Personen abstimmen können, als über alle abstimmen zu müssen. Außerdem ermöglicht das auch eher Erstkandidierenden, gewählt zu werden, da sie in kleineren Kreisen sich leichter vorstellen können. Schließlich wird so die Verbindung zwischen den Gewählten und de sie wählenden Gruppen gestärkt.